

**Raiffeisen Centrobank AG**  
**Mitteilung**  
**an die Inhaber der Zertifikate identifiziert durch**  
**ISIN: AT0000481189**

Die Zertifikatsinhaber werden hiermit darüber informiert, dass der Emittentin aufgrund anwendbarer Marktbeschränkungen und Sanktionen nur noch geringe Liquidität in den Aktien des Baskets zur Verfügung steht. Die Emittentin hat daher beschlossen, die Zertifikate gemäß § 17 (2) der Wertpapierbedingungen vorzeitig zu kündigen. Gemäß § 17 (3) der Wertpapierbedingungen werden die Zertifikate am 18.3.2022 durch Zahlung eines angemessenen Marktpreises der Zertifikate zurückgezahlt. Die Emittentin hat den angemessenen Marktpreis der Zertifikate mit EUR 14,39 bestimmt.

Wien, 11.3.2022  
**Raiffeisen Centrobank AG**

**Raiffeisen Centrobank AG**  
**Notice**  
**to the holders of the certificates identified by**  
**ISIN: AT0000481189**

The holders of the certificates are hereby informed that due to applicable market restrictions and sanctions only low liquidity in the shares of the basket is available to the issuer. Therefore, the issuer has decided to prematurely terminate the certificates in accordance with § 17 (2) of the Securities Terms. In accordance with § 17 (3) of the Securities Terms, the certificates will be redeemed on the 18 March 2022 by payment of an appropriate market price of the certificates. The Issuer has determined the appropriate market price of the certificates to be EUR 14.39 .

Vienna, 11 March 2022  
**Raiffeisen Centrobank AG**